

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Rick Martel Allogo Mba : " Le Rwanda est un tremplin pour moi "

Propos recueillis par
Willy NDONG
Libreville/Gabon

L'union. Pouvez-vous vous présenter à nos lecteurs ?

Je suis Rick Martel Allogo Mba, né le 16 juin 1996 à Oyem. Dans cette ville, j'ai passé une bonne partie de mon enfance, avant d'arriver en 2015 à Libreville. À 17 ans, je me suis engagé avec le CF Mounana, où j'ai passé trois belles saisons avec, à la clé, une participation à la Ligue africaine des Champions. Après cette étape, j'ai signé pour deux ans à Mangasport. International gabonais des moins de 20 et 23 ans. Actuellement, je suis sociétaire de la formation rwandaise de l'AS Kigali, avec laquelle je me suis engagé pour une saison renouvelable.

Le football rwandais n'est pas réputé sur le continent. Cette destination était-ce juste un caprice de départ, faute de mieux, ou un choix sportif ?

J'ai choisi le Rwanda par rapport à mon plan de carrière. N'oubliez pas que ce pays a signé un important partenariat avec le club d'Arsenal. Et moi, mon ambition est de jouer en Europe.

Avouez tout de même que ce championnat manque de visibilité au niveau international ! Le Rwanda est un tremplin pour moi.

Il se dit que vous avez été acheté à 23 millions de francs par l'AS Kigali. Est-ce exact ?

L'information est erronée.

C'est quoi la vérité ?

C'est une question à poser aux responsables des deux clubs.

Comment avez-vous été reçu par les dirigeants et les joueurs de l'AS Kigali ?

Dans l'ensemble, j'ai bien été reçu. Toutefois, faut-il

le préciser, certains joueurs voyaient en moi un potentiel concurrent. D'où leur méfiance. Mais avec le temps, et à la lumière de mes résultats, j'ai été accepté par l'ensemble du groupe.

Parlez-nous de vos statistiques en club.

Actuellement, je suis le meilleur passeur du championnat avec 5 passes décisives. J'ai à mon actif 3 buts, en plus d'avoir donné la victoire à mon club lors de la finale de la Super coupe du Rwanda, en inscrivant un but capital. Mais je ne compte pas m'arrêter en si bon chemin.

Quelle différence faites-vous entre le championnat gabonais et celui du Rwanda ?

Sincèrement, je ne vois pas une grosse différence entre les deux championnats. La seule différence se situe dans



Photo: DR
Rick-Martel Allogo Mba : « Mon ambition est de jouer en Europe. »

la régularité du championnat rwandais.

Au Gabon, le championnat n'a pas encore repris. Que vous inspire cette situation ?

Il faut que nos dirigeants sportifs se battent pour faire démarrer le championnat. Cette situation est très préjudiciable pour notre football, qui regorge de bons joueurs. Il faut penser à la jeunesse.

Suivez-vous l'actualité des Panthères ?

Tout naturellement ! Et j'en suis d'ailleurs fier. Raison pour laquelle je me donne à fond pour intégrer cette équipe nationale, qui a renoué avec le succès.

Un mot pour la fin ?

Merci au journal l'union d'avoir pensé à moi, en me donnant l'opportunité de donner de mes nouvelles. Encore merci !

Self-défense : un stage international en ligne de mire

PSNB
Libreville/Gabon

Le président de la Fédération internationale de bâtons de défense et disciplines associées, Me Fernandez Da Silva Americo, est attendu à Libreville ce samedi 7 décembre 2019. Dans la capitale gabonaise, l'expert mondial en sports de combat animera, selon le président de la Fédération gabonaise de self-défense tonfa sécurité et sports de combat, Me Alain Nziengui Iwangu, une série de stages internationaux.

Me Alain Nziengui Iwangu a déroulé le programme de l'expert : " Me Fernandez Da Silva Americo arrive à Libreville ce samedi 7 décembre 2019. Dans notre pays, il mènera une série d'activités.

Ainsi, dimanche 8, il animera un stage de passage de grade au dojo national, situé au club Saoti de Libreville. La journée du lundi 9 décembre sera consacrée au stage international sur la technique de combat appelée Krav-Maga et de tonfa sécurité, au profit des stagiaires des Forces de police et de la Sécurité pénitentiaire. Ledit stage aura lieu à l'École nationale de police." L'hôte de la Fédération gabonaise de self-défense tonfa-sécurité et sports de combat mettra également à profit son séjour en terre gabonaise pour rencontrer les autorités sportives du pays, afin d'évoquer avec elles le développement de la self-défense au Gabon. À noter que Me Fernandez Da Silva Americo, fondateur de la F.I.B.D/D.A, est diplômé en sports de combat et arts martiaux.



Photo: DR
Une illustration des techniques de combat de self-défense qui seront enseignées dimanche.